

EDITORIAL

La maladie de La Peyronie, depuis sa description il y a plus de deux siècles, reste une affection dont on connaît peu de choses: étio-pathogénie, évolution, traitement autre que strictement “ mécanique ”. En dehors des références usuelles (articles médicaux, publications de congrès), nécessairement parcellaires, il n'existe pas d'ouvrage de synthèse, notamment en français.

C'est pourquoi nous avons cru intéressant de créer une synergie entre le Comité d'Andrologie de l'Association Française d'Urologie (AFU) qui a consacré à ce thème son atelier d'Andrologie lors de son congrès de Novembre 1996, et la Société d'Andrologie de Langue Française (SALF), qui a accepté de nous prêter le concours de son organe officiel, la revue Andrologie, sous la forme de ce numéro spécial.

Sans avoir la prétention d'offrir un “ ouvrage de référence ”, cet opuscule représente en tout cas une bonne mise au point, un état de l'Art, doublé, grâce au travail commun des membres de notre comité, d'une approche épidémiologique intéressante, ne serait-ce que par la taille de la cohorte.

Merci, donc, à tous ceux qui ont contribué à nous faire mieux appréhender une affection peut-être moins rare qu'il ne semble, parfois invalidante, et d'une prise en charge délicate.

E.AMAR et M.SCHOUMAN